

Lundi 19 février 2018

12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève
salle E1, entrée principale, étage P
(Bât. enseignement - en dessous audit Marcel Jenny)

**De la grippe des hommes à celle des animaux.
Les transformations des savoirs sur une
zoonose depuis 1945.**

*suivi d'une discussion avec avec Mme. A. Intrator, fille de Martin Kaplin,
pionnier de la santé publique vétérinaire à l'OMS*

Cent ans après le début de la grippe dite espagnole (1918), cette maladie semble plus que jamais d'actualité. De l'annonce d'une pandémie prochaine aux crises à répétition des épidémies saisonnières, le monde semble grippé. Et pas seulement celui des Hommes. Poules, canards, cochons, mais aussi baleines, furets et chevaux... partagent avec le mammifère la vulnérabilité au virus identifié au début des années 1930. Cette conférence aborde les transformations des savoirs sur la grippe après 1945, en prenant pour objet le réseau de chercheurs et chercheuses, et d'institutions de santé humaine et vétérinaire, qui ont organisé la première surveillance internationale des virus

*Frédéric Vagneron,
Université de Zürich.
Lehrstuhl für Medizingeschichte*

GOOD EVENING I'M THE NEW INFLUENZA !!